

Bremen

Facelift im Web

[18.05.2012] Die Online-Portale von Stadt und Land Bremen sowie weitere Internet-Auftritte der bremischen Verwaltung erscheinen in neuem Design und eignen sich jetzt auch für die Darstellung auf mobilen Endgeräten.

Das Bremer Stadtportal und weitere Internet-Auftritte der bremischen Verwaltung haben ein neues Layout erhalten. Wie die Freie Hansestadt mitteilt, haben zwei Studenten der Hochschule für Künste das neue Design entworfen und die bremen.online GmbH bei der Realisierung unterstützt. Im Fokus stand die Umsetzung eines verständlichen und zielführenden Navigationskonzepts. „Es war eine große Herausforderung, die rund 2.000 zeitgleich veröffentlichten und auf mehr als 160 Seiten verteilten Artikel so zu gruppieren, dass die Navigation übersichtlich und auf die Bedürfnisse der Nutzerinnen und Nutzer abgestimmt bleibt“, erläutert Henning Sklorz, Geschäftsführer der bremen.online GmbH, die das Stadtportal betreut. Wie es in der Pressemitteilung weiter heißt, ist zeitgleich ein neues Landesportal online gegangen. Auch die Internet-Seiten des Rathauses und der Senatorin für Bildung, Wissenschaft und Gesundheit wurden relauncht, die übrigen Auftritte der Verwaltung sollen folgen. Da die Umstellung auf das neue Design eine enge Abstimmung mit vielen Beteiligten erfordere, könne sie nicht für alle Bereiche zeitgleich vorgenommen werden. Nach Angaben der Stadt wurde beim Relaunch auf Barrierefreiheit geachtet. Das Institut für Informationsmanagement Bremen (ifib) habe die Umsetzung geprüft und wichtige Anregungen gegeben. Des Weiteren seien die Seiten, die auf SixCMS der Firma Six basieren, jetzt auch für die Darstellung auf Mobiltelefonen und Tablet-PCs optimiert.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremen, bremen.online GmbH